POUR DIFFUSION  /  CNW
ACFAW.COM Inc. SIGNED AN AGREEMENT WITH BV!MEDIA.

Montreal, June 30, 2009.
ACFAW.COM Inc. (CNSX : ACW) just announced they have reached an agreement with BV!MEDIA, a Canadian web advertising leader, for its proprietary websites and especially for A Click For A Wish.com which will be launched on July 1st…

François H. de Beaulieu, president & CEO, said:  « This agreement with BV!MEDIA gives real revenue potential to our websites and that will create more business development opportunities in the near future.”

Khatir Soltani, BV!MEDIA business development director, stated : « We are extremely happy and proud to be associated with such a project that will reach millions of people! ».

ACFAW is a web service provider with global and affordable turnkey solutions for foundations and non-profit organizations on the booming E-Donation market. ACFAW provides high-technology platforms with customized web sites, web communication and web marketing tools to assist these organizations in getting visibility, raising funds and creating revenues from their websites. 

______________________

ACFAW.COM Inc. ANNONCE LA SIGNATURE D’UNE ENTENTE AVEC BV!MEDIA.

Montréal, 30 juin 2009.

ACFAW.COM Inc. (ACFAW) listée sur CNSX sous le symbole ACW, annonce qu’elle a conclu une entente avec la régie publicitaire BV!MEDIA pour ses sites propriétaires dont www.aclickforawish.com sera lancé officiellement le 1er juillet prochain.

François H. de Beaulieu, président et chef de la direction d’ACFAW, déclare : « Nous sommes heureux d’avoir pu finaliser cette entente avec BV!MEDIA qui représente aujourd’hui l’une des meilleures et des plus performantes régies publicitaires canadiennes; cette entente assure à nos sites web un potentiel de revenus publicitaires qui leur permettra de se développer dans d’excellentes conditions. ».

Khatir Soltani, directeur , développement des affaires de BV!MEDIA, indique de son côté : « Nous sommes très fiers de pouvoir nous associer à un projet qui touche de près ou de loin des millions de personnes. ».

ACFAW est un fournisseur de services web dédié au marché du « E-donation » qui, grâce à des plateformes technologiques d’avant-garde et une expertise du marketing sur internet, offre des solutions globales et abordables aux organisations non-profit et aux fondations, incluant des sites web personnalisés avec une communication et un marketing adaptés à internet, ce qui leur permet de sensibiliser une audience élargie aux causes qu’elles soutiennent et de lever d’avantage de fonds, à moindre coût, pour mener à terme leur mission.
